

8 Société et Culture

ICI ET AILLEURS

•Sécurité pénitentiaire
Sortie de la 11e promotion 2016



Plus de 700 nouveaux élèves officiers et sous-officiers de la Sécurité pénitentiaire ont été présentés au drapeau hier à Libreville lors d'une cérémonie solennelle présidée par le commandant en chef de ce corps paramilitaire, le général Olivier Moulengui Mfondo, dans la cour de la prison centrale de Gros-Bouquet. Une promotion baptisée du nom du colonel Noël Ngabima, Inspecteur général des forces de police nationales. Nous y reviendrons.

•Maternité

La ministre partie à vélo à la maternité a accouché d'un garçon

La ministre néo-zélandaise des Femmes, l'écologiste Julie Anne Genter, qui était allée à vélo à la maternité pour accoucher, a donné naissance à un petit garçon, a annoncé hier son cabinet. Membre du Parti Vert, Mme Genter, une habituée du deux-roues qui est également ministre associée des Transports, a fait à vélo, dimanche, le kilomètre qui sépare son domicile de l'Hôpital de la ville d'Auckland (nord). Enceinte de 42 semaines, la ministre avait précisé qu'elle se rendait à l'hôpital pour un déclenchement. Elle a accouché mardi soir d'un garçon, a-t-elle annoncé sur les réseaux sociaux.

•Meilleures ventes de disques

Les Eagles détrônent Michael Jackson

La compilation des premiers succès du groupe californien Eagles, parue en 1976, est redevenue l'album le plus vendu de tous les temps aux Etats-Unis, repassant devant "Thriller" de Michael Jackson, selon un nouveau classement publié lundi par l'association américaine de l'industrie du disque.

Selon la Recording Industry Association of America, la compilation des quatre premiers albums du groupe de country rock né à Los Angeles en 1971, a atteint des ventes "38x platine", soit un nombre certifié de 38 millions d'exemplaires, en disque ou en équivalent streaming, contre 33x platine ou 33 millions pour "Thriller". Les Eagles, dont la compilation avait longtemps occupé la première place avant d'être doublée par "Thriller" en 2009, s'arrogent également la troisième place de ce nouveau classement pour leur album "Hotel California", sorti en 1976,

Rassemblés par I. I et JM

Médias/Assemblée générale de l'OPAM
Un bilan mi-figue, mi-raisin



Photo : Chris OYAME/ L'Union

Le président en exercice de l'OPAM, Guy Pierre Biteghé, a présidé l'AG.



Photo : Chris OYAME/ L'Union

Les membres de l'organisation des médias autour de la table.

C.O

Libreville/Gabon

L'ORGANISATION patronale des médias (OPAM) a dernièrement tenu son assemblée générale annuelle à Libreville. Il était question, pour le président de cette structure qui regroupe les patrons des médias privés gabonais, Guy Pierre Biteghé,

de faire le bilan moral et financier des activités de cette année.

Selon le secrétaire général, Jean Yves Ntoutoume, l'OPAM, sitôt son bureau directeur mis en place, a établi un agenda prévoyant des rencontres avec les autorités gabonaises et diplomatiques. Notamment avec le président de la Haute autorité de la communication

(HAC), le ministre de la Communication et l'ambassade de France. « Ces rencontres s'inscrivent surtout dans le soutien multiforme que ces différents partenaires doivent apporter à l'OPAM, afin qu'elle accomplisse les missions qui lui sont assignées », a expliqué M. Ntoutoume. Ajoutant qu'avec le ministre d'État en charge de la Communi-

cation, Guy Bertrand Mampangou, les membres de l'OPAM avaient discuté des conditions de l'élection des conseillers membres de la HAC, représentants les professionnels des médias, avant la mise en place de cette institution.

Cette année, l'OPAM a également été active dans la défense des intérêts de la corporation face à certaines "injustices" constatées. C'est le cas notamment de la suspension par l'instance de régulation des titres Echos du nord, Mibana, La Loupe, Média+...

L'association a aussi su réagir face aux tracasseries judiciaires dont ont fait l'objet plusieurs de ses membres. Tout comme elle a participé activement à l'organisation de certains événements liés à l'environnement médiatique, tels que la Journée mondiale de la liberté de la presse 2018 et les travaux de la commission de répartition de la

subvention de la presse privée écrite et en ligne 2017. L'OPAM a également organisé des séminaires et journées de réflexion. Des rencontres visant à trouver les solutions aux difficultés que rencontrent les entreprises gabonaises de presse.

Le secrétaire général de l'OPAM n'a pas manqué de déplorer l'absentéisme notoire de plusieurs membres du bureau, à peine installés. Il a été décidé que ces derniers soient relevés de leurs fonctions, afin d'éviter que ce manquement ne soit préjudiciable au bon fonctionnement de l'association.

Abordant le bilan financier, la trésorière générale, Raïssa Sylvana Oyeassoko, a indiqué qu'il y avait 2.590.000F dans la caisse. Puis, elle a cité les organes de presse à jour de leurs cotisations. Avant d'interpeller ceux qui ne le sont pas de le faire dans les délais.

Religion/Église Jésus Christ espérance des nations (JCEN)

Jean Yves Boussougou, ordonné pasteur



Photo : AJT/ L'Union

Le pasteur Jean Yves Boussougou après la cérémonie de consécration.

AJT

Libreville/Gabon

L'ÉGLISE Jésus Christ espérance des nations (JCEN) d'Alénékiri, dans le 2e arrondissement de la commune d'Owendo, vient de s'enrichir d'un nouveau berger. Après trois ans de formation pastorale (théologique et pratique) à l'église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, son leader Jean Yves Boussougou a été consacré pasteur, dimanche dernier, par le pasteur Bruno Koussou. La cérémonie circonstancielle a eu lieu en présence de plusieurs fidèles de cette congrégation religieuse, de parents, amis et connaissances du promu. Cet acte, une reconnaissance des pères

spirituels au travail accompli par leur fils, atteste de l'appartenance véritable de Boussougou Jean Yves comme homme de Dieu.

Le nouveau berger aura ainsi pour mission de s'occuper, ainsi qu'il l'a développé lui-même: « d'un troupeau, de prendre soin de lui, de l'enseigner, de veiller sur lui. Je prêche un évangile intégral, je prêche toute la parole de Dieu. Mon ministère est de préparer l'Eglise du Seigneur en annonçant le message des derniers temps. Ce message consiste simplement à apporter la révélation de la parole de Dieu par rapport aux temps que nous vivons, situer l'Eglise par rapport au programme de Dieu. A quel stade du programme de Dieu nous situons-nous exactement ? » Au nombre des défis qui

l'attendent, le pasteur Boussougou entend « aller jusqu'aux extrémités de la terre pour éveiller le monde. Sur le plan local, nous nous donnons le défi de bâtir une église qui va accueillir plus de monde, pour permettre à tous ceux qui vivent sur le territoire gabonais de pouvoir recevoir ce message d'espérance, de vie, de transformation pour réveiller l'église de Dieu à travers le monde. On va également envoyer des missionnaires à travers le monde. Nous nous attendons également à répondre à d'autres aspects de l'évangile tel que le niveau social. Les gens ont besoin d'entendre un message révolutionnaire qui leur permet de pouvoir vivre effectivement un évangile intégral », a promis le nouveau pasteur.



LEBEK 2018